

Liebe Mitglieder, liebe Radsportfreunde,

nachstehende einige Infos zur derzeitigen Situation:

Trainingslager auf Mallorca. Hotel Eix Platja Daurada in Can Picafort vom 07.03.-14.03.2020:

Bei Temperaturen von 15 bis 23 Grad und Sonnenschein absolvierten unsere Radler bis zu 800km in 7 Tagen; kein Sturz, nur ein Reifenschaden.

Auf Malle gab es zu diesem Zeitpunkt noch keine Coronapänik.

Als am 14.3. um 14 Uhr der Notstand ausgerufen, Hausarrest angeordnet und Sport im Freien verboten wurde saß unsere Gruppe bereits im Flieger Richtung München.

Nochmal Glück gehabt!

Mit dem aufgetretenen Corona-Virus ist nicht zu spaßen, weltweit hat er für Panik und Verwirrung gesorgt.

Es gibt zur Zeit Wichtigeres als den Sport; die Gesundheit steht an erster Stelle.

Wann wir unsere Saison starten können ist noch offen. Vorerst sind auch in unserem Programm sämtliche Termine bis Ende April gestrichen.

Morgen findet unter Ausschluß der Öffentlichkeit die Jahresmesse für unsere verstorbenen Vereinsmitglieder statt; sie kann live verfolgt werden:

Samstag (21.03.) Samstag der 3. Fastenwoche

18:30

Hl. Messe (live auf www.facebook.com/pg/aichach)

(Aichach - Stadtpfarrkirche)

Lockerer Einzeltraining auf der Straße ist vorerst angesagt bzw. Ergometer-Training:

"a bisserl was geht immer", sagte Monaco Franze, der ewige Stenz.

Rad-Infos unter rad-net, rad-news, BRV und BLSV bzw. BezirkSchwaben

Haltet euch bitte an die Regeln und bleibt alle gesund !

mit sportlichen Grüßen

Hubert u. Markus vom Radteam 2000

im Anhang Bilder vom Training auf Mallorca 2020